



LOS NIÑOS QUEDARON FELICES CON LOS JUEGOS.

Jardín Pañud de Villa Las Dunas recibió una biblioteca móvil y novedosos juegos infantiles

En el jardín infantil Pañud fueron inauguradas dos importantes iniciativas que pudo concretar la comunidad educativa a través del Fondo de Iniciativas Educativas de la Fundación San Antonio Siglo XXI y su socio fundador Codelco División El Teniente.

Estos proyectos son "Mi pa-

tio de las aventuras", que postuló la educadora Carolina Neira, y "Muévete con tu cuento", que propuso su colega Herminia Droguett. Los juegos infantiles consisten en resbalín y una pared para trepar, entre otros. Estos se ganaron de inmediato la atención de los pequeños que no dudaron en ir

a divertirse bajo la atenta mirada de las tías educadoras.

"Mi patio de las aventuras con mobiliario de la metodología Pikler está diseñado específicamente para fomentar el desarrollo integral y satisfacer las necesidades motrices de los niños y las niñas. Será un gran

aporte porque en nuestro jardín existe una matrícula del 15% de niños que poseen necesidades educativas especiales permanentes como trastorno del espectro autista, trastorno de integración sensorial, parálisis cerebral y motriz e hipersensibilidad sensorial", contó Carolina Neira. ✨